

# *Cuba avec quatre billets pour les championnats du monde de volley*



**L'équipe cubaine de volley de moins de 19 ans fête une victoire en 2019.**

La Havane, 4 décembre (RHC).- Cuba a d'ores et déjà quatre billets en poche pour les championnats du monde de volley.

Après une réunion virtuelle, la NORCECA, la Confédération de volley-ball de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes a distribué des billets pour les championnats du monde masculins (U-19 et U-21) et féminins (U-18 et U-20) de 2021.

Compte tenu de la suspension des tournois régionaux de qualification en raison de la pandémie, la NORCECA s'est basée sur le classement 2019, conformément aux règlements de la Fédération internationale (FIVB).

Ainsi, les États-Unis, premiers au classement de la FIVB, le Canada, 12e place, Cuba, 18e place, et Porto Rico, 27e place, ainsi que le Mexique en sa qualité d'hôte, animeront la compétition féminine des

moins de 18 ans.

Dans la catégorie masculine des moins de 19 ans, Cuba, leader de la région avec une dixième place au classement mondial, assure sa place, suivi des États-Unis (15e), de Porto Rico (19e) et du Guatemala (20e).

Dans la catégorie des femmes de moins de 20 ans, la République dominicaine, classée 12e au monde, et Cuba, classée 16e, se sont vues qualifiées pour le mondial.

Cuba, classé neuvième sur la liste internationale, et le Canada, classé douzième, ont des places dans la catégorie masculine des moins de 21 ans.

Le conseil d'administration de la NORCECA a également approuvé une réunion le 18 janvier pour analyser le développement des coupes de qualification panaméricaines U-23 pour les premiers Jeux Panaméricains de la Jeunesse, qui se tiendront à Cali, en Colombie, en septembre 2021.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/241463-cuba-avec-quatre-billets-pour-les-championnats-du-monde-de-volley>



**Radio Habana Cuba**